
Los trabajos se encuen-
tran en estado avanzado, 

con la estructura ya le-
vantada y el techo colo-

cado. Además, se están 
ejecutando las obras en 

contra-
p i s o s , 

Durante el encuentro 
virtual se contó con la 
presencia de autoridades 
de UNESCO-UIL y 27 Al-
caldes y 53 Ciudades del 
Aprendizaje de la región.

Dando inicio al Plan de 
Trabajo Anual, se plantea-
ron los temas sobre forta-
lecimiento de capacida-
des de enlaces y puntos 
focales de las ciudades, 
transferencias de cono-
cimiento e intercambio 

entre las ciudades, relan-
zamiento de los clusters y 
programas de innovación 
en aprendizaje no formal.

La Sesión contó con la 
intervecion de Raúl  Val-
des Cotera (Coordinador 
de la Red Mundial UNES-
CO), Isabel Segovia Ospina 
(Secretaria de Educación 
de Bogotá, Colombia) y 
María López Hermosillo 
(Secretaria Técnica, San 
Luis Potosí).

El intendente de San 
Isidro, Ramón Lanús, le 
entregó la llave de la Ciu-
dad de San Isidro al pre-
sidente de la Conferen-
cia Episcopal Argentina, 
Oscar Ojea, en honor a 
su destacada trayectoria 
como Obispo.

“Con esta llave, quere-
mos agradecerte y hon-
rarte por tu labor pasto-
ral y tu compromiso con 
nuestra comunidad du-
rante tantos años. Sos un 
ejemplo de servicio y vo-
cación, que en estos mo-
mentos tan desafiantes 
que vivimos como socie-

dad, son fundamentales 
para mantener la espe-
ranza y unidad”, valoró 
Lanús, al entregar la lla-
ve a Ojea en el emblemá-
tico Museo Pueyrredón.

Y resaltó: “En San Isi-
dro dejas una huella im-
borrable no solo como 
guía espiritual de nues-
tra diócesis, así como 
también de toda la co-
munidad episcopal, sino 
también como una voz 
fundamental dentro de 
la Iglesia en Argentina, 
como lo demostraste con 
la misión que llevaste 
adelante desde la Confe-

rencia Episcopal Argenti-
na”.

Oscar Ojea asumió 
como obispo de San Isi-
dro en 2011 y finalizó su 
cargo en diciembre del 
año pasado. Además, fue 
presidente de la Confe-

rencia Episcopal Argenti-
na durante dos períodos 
entre 2017 y 2024.

Del homenaje partici-
paron autoridades del 
obispado, funcionarios 
municipales y vecinos del 
distrito.

...Continúa en Pág. 2
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Ramón Lanús le entregó la llave de la 
Ciudad al saliente obispo Oscar Ojea 
El intendente de San Isidro distinguió al 
histórico obispo del distrito por su labor 
pastoral y su compromiso con la comunidad 
durante 13 años.

SAN ISIDRO

1° Sesión Plenaria 2025 
UNESCO, Ciudades del 
Aprendizaje

JOSE C. PAZ

Se llevó a cabo la 1ra. Sesión plenaria del 
año de la Red de Ciudades del Aprendizaje de 
Latinoamerica, donde participó el Intendente 
Mario Ishii, como Secretario Ejecutivo de la 
Red Latinoamericana UNESCO por Argentina, 
sosteniendo su compromiso de fortalecer los 
lazos de cooperación y trabajo en red para 
promover el aprendizaje a lo largo de la vida y la 
Educación para el Desarrollo sostenible en las 
ciudades de Latinoamérica.

Avanzan las obras del 
Centro Recreativo de 
Adultos Mayores 
Vicente López continúa con el plan de 
renovaciones y mejoras integrales en el Centro 
Recreativo de Adultos Mayores. La intendenta 
Soledad Martínez recorrió las obras de este 
polideportivo, que estará a la altura de los mejores 
de la Provincia de Buenos Aires.

19 de marzo: San José

VICENTE LOPEZ
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SAN ISIDRO

El intendente de San 
Isidro, Ramón Lanús, y el 
gobernador de la provin-
cia de Buenos Aires, Axel 
Kicillof, entregaron 10 
patrulleros a la Policía Bo-
naerense para reforzar la 
seguridad en los distintos 
barrios del partido.

“La seguridad es nuestra 
prioridad, dije que nos íba-
mos a hacer cargo y lo es-
tamos haciendo. Estamos 
sumando patrullas para 
que los vecinos tengan 
como máximo un patrulle-
ro a 10 cuadras de su casa. 
No nos vamos a resignar a 
que los delincuentes se ro-
ben nuestra tranquilidad”, 
afirmó Lanús, en la presen-
tación de los patrulleros 
que se realizó en el Centro 
Municipal de Exposiciones, 
acto en el que participa-
ron además el ministro de 
Seguridad de la Provincia, 
Javier Alonso; y el secre-
tario de esa cartera local, 
Enrique Rodríguez Varela.

El intendente destacó: 
“Independiente del color 
político, estamos traba-
jando muy bien y coor-
dinadamente con todos 
los actores; las fuerzas de 
seguridad, la Policía de la 
Provincia, la Justicia y los 
vecinos”.

Los 10 autos Toyota Etios 
-todos equipados con blin-
daje, radio, cámaras espe-
ciales y balizas- irán des-
tinados: dos, a la base de 
la Fuerza Barrial de Apro-
ximación en La Cava; seis, 
al Comando Patrullas de la 
Policía Bonaerense; uno, a 
la Unidad de Narcotráfico; 
y el restante, a la Unidad 
de Explosivos.

Con esta nueva entrega, 
en el último año, San Isidro 
ya sumó 59 patrulleros, de 
los cuales 33 se destinaron 
a la Patrulla Municipal pro-
pia y 26 a la Policía de la 
Provincia, en el marco del 
programa “Fondo Munici-
pal de Fortalecimiento de 
la Seguridad” que financia 
a municipios para la inver-
sión en seguridad.

La Patrulla Municipal 
cuenta entonces con 120 

móviles, 46 motos y 1.293 
cámaras distribuidas por 
todas las localidades del 
distrito, todos conectados 
al Centro de Operaciones 
Municipal para una cober-
tura total, las 24 hs.

Como parte de su pro-
grama de seguridad, el 
Municipio está instalando 
2100 nuevas cámaras de 
videovigilancia de última 
generación con resolución 
4K lo que duplicará el sis-

tema actual. Estas cáma-
ras de última tecnología 
cuentan con inteligencia 
artificial para generar 
alertas en tiempo real 
ante situaciones sospe-
chosas. También avanza la 
adquisición de 170 cáma-
ras con lectora de patente 
conectadas a la base de 
datos de vehículos con pe-
dido de secuestro (SIFCOP) 
que  permitirán cerrar el 
anillo digital.

Los avances en materia 
de seguridad mostraron 
los primeros resultados 
durante 2024. Es que, en 
comparación con 2023, 
bajaron un 35% el robo 
de autos, un 18% los ro-
bos en finca y hubo un 
24% menos de asaltos con 
armas en el municipio. 
También se incrementaron 
las detenciones: en 2024 
hubo 877 contra 700 del 
año anterior.

Suman nuevos patrulleros para reforzar 
la seguridad en todos los barrios
El Municipio de San Isidro y la Provincia de Buenos 
Aires entregaron 10 patrulleros a la Policía Bonaerense 
que serán destinados a la base de operaciones de 
La Cava y al Comando de Patrullas que combate el 
delito en todo el distrito. Con esta nueva adquisición, 
ya son 59 los nuevos patrulleros incorporados en San 
Isidro en el último año de gestión.

r e v o -
ques e 

instalaciones.
El Centro Recreativo de 

Adultos Mayores contará 
con tres nuevos espacios 
donde funcionarán las 
aulas, los vestuarios, la bi-
blioteca, el buffet, depó-
sitos y áreas de servicio. 
También se está renovan-
do el Salón de Usos Múlti-
ples (SUM), que estará co-
nectado al nuevo sector 
por un camino cubierto 
con una pérgola. Una vez 
finalizado, tendrá nuevo 
equipamiento, nuevas lu-
ces LED y plantas.

Este polideportivo mu-
nicipal, ubicado en Juan 
Carlos Cruz 225, en la 
cercanía del Paseo de la 
Costa, ofrece a los veci-
nos mayores de 60 años 
la posibilidad de disfrutar 
de más de 10 deportes di-
ferentes, tales como new-
com, tenis, gimnasia, golf 
y natación. Además se 
ofrecen talleres de todo 
tipo y clases de idiomas, 
entre otras actividades 
deportivas, recreativas 
y sociales. A este centro 
asisten más de 1500 veci-
nos cada mes.

La renovación de este 
espacio permite que los 
vecinos mayores cuenten 
con lugares más lindos y 
modernos para realizar 
actividad física. De esta 
forma, desde el municipio 
se continúa fomentando 
el deporte y la vida sana 
para todas las edades.

JOSE C. PAZ

El intendente munici-
pal de José C. Paz y Se-
cretario Ejecutivo por la 
Argentina en la Red de 
Ciudades del Aprendi-

zaje de Latinoamérica 
UNESCO, Dr. H. C. Mario 
Alberto Ishii, dispuso el 
nombramiento como 
nuevo Interventor de la 
Secretaría de Seguridad 
a Matías Alegre,   tam-
bién pidió reforzar con 
operativos de seguridad 
en todo el distrito y prin-
cipalmente en las escue-
las de José C. Paz.

El nuevo funcionario 
informó acerca de la in-
tensificación y campaña 
preventiva que se está 
realizando por los ba-
rrios de José C. Paz, Ale-
gre explicó que “Con el 
objetivo de mantener un 
distrito más seguro con-
tinuamos con la premisa 
del Intendente Mario 

Ishii desplegando, patru-
llando y tomando acción 
con operativos diarios 
en diferentes puntos del 
distrito”.

Conjuntamente con la 
Departamental y Jefatu-
ra Distrital policial, móvi-
les de la Patrulla Urbana 
municipal del Centro de 
Operaciones Municipal 
(COM), la Dirección Ge-
neral de Seguridad Vial 
y Tránsito, desde la Se-
cretaría de Seguridad 
se está reforzando con 
controles vehiculares, 
patrullajes preventivos y 
observación en diferen-
tes zonas, una labor con-
junta entre el municipio 
y provincia de Buenos 
Aires.

Ishii intervino el área de seguridad



El intendente municipal 
de José C. Paz y Secretario 
Ejecutivo por la Argentina 
en la Red de Ciudades del 
Aprendizaje de Latinoa-
mérica UNESCO, Dr. H. C. 
Mario Alberto Ishii, en 
diciembre del año pasado 
cuando encabezó el acto 
de agasajo a más de 300 
Instituciones del partido 
de José C. Paz, se compro-
metió a gestionar ante la 
gobernación el convenio 
para que las Entidades 
del partido puedan contar 
con el registro de firmas 
para las Instituciones.

La Directora General de 
Acción Comunitaria, Laura 
De León, área dependien-
te de la Secretaría de Go-
bierno, explicó que “gra-
cias al intendente Ishii se 
pudo concretar la tan an-
siada firma del convenio 
con el Ministerio de Justi-
cia y DDHH de la provin-
cia de Buenos Aires, esto 
nos permite trabajar con 
la dirección provincial de 
personas jurídicas (DPPJ) 
a fin de colaborar con di-
cha área, contamos con 
la facilidad del ingreso de 
trámites y certificación de 
firmas y documentaciones 
requeridas. Esto es muy 
importante para nuestras 

queridas instituciones”.
El convenio establece 

que la Dirección de Aso-
ciaciones Civiles y Mu-
tuales, dependiente de 
la Dirección Provincial de 
Personas Jurídicas en vir-
tud del Decreto N° 37/20 
y modificatorios, dispone 
los procesos necesarios 
para cumplir con el Con-
venio de Colaboración con 
el objeto de establecer un 
contexto de colaboración 
recíproca entre las partes 
a fin de lograr que las aso-
ciaciones civiles, que desa-
rrollen sus actividades en 
el territorio de la comuna, 
adecúen su constitución 

y su funcionamiento a las 
normas del Decreto-Ley N° 
8671/76 (T.O Decreto N° 
8.525/86) en todos aque-
llos casos en que éstas 
pretendan obtener reco-
nocimiento de persone-
ría jurídica; con duración 
de un año, a partir de su 
suscripción, pudiendo ser 
prorrogado automática-
mente.

“De esta manera, desde 
la gestión del Intenden-
te Ishii, se busca agilizar 
y brindar una mayor res-
puesta de expedición a los 
trámites de la población 
paceña”, destaca un co-
municado oficial.

Desde Acción Comuni-
taria se pueden realizar 
trámites como: Reserva 
de nombre para constitu-
ción de civiles; Rúbrica de 
libros; Certificación de Fir-
mas; Certificación de do-
cumentación; Rendición 
de ejercicios económico 
obligatorio anual; Certi-
ficado de vigencias; Vee-
durías asamblearias; Ase-
soramiento en general, 
entre otros. Los trámites 
son GRATUITOS, para más 
información la comunidad 
puede dirigirse a Av. Gas-
par Campos 6151, esquina 
Coronel Suárez de 8:00 a 
14:00 hs.

Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre

ziteresabar@gmail.com

El Municipio firmó un convenio con el 
Ministerio de Justicia y DDHH Bonaerense
En la foto vemos a Pablo Mansilla (Secretario de Gobierno paceño), Mario Alberto Ishii 
(intendente de José C. Paz) y Laura de León (Directora General de Acción Comunitaria).
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JOSE C. PAZ

En un trabajo articula-
do la Superintendencia 
de Seguridad Regional 
AMBA Norte I, la Policía 
de la Provincia de Bue-
nos Aires, la UFI Drogas 
Ilícitas de Tigre y el COT, 
se logró desbaratar a 
“La familia tranza”, una 
banda de ocho integran-
tes que se dedicaban a la 
comercialización de es-
tupefacientes en Benaví-
dez.

Tras un arduo traba-
jo de investigación por 
parte de las autoridades 
-que consistió en amplias 
labores encubiertas de 
campo, recolección de 
evidencia y el análisis de 
las cámaras de seguridad 
del Municipio de Tigre- 
se procedió a un allana-

miento para dar con to-
dos los sospechosos.

Durante el operativo, 
los efectivos detuvieron 
a todos los integrantes y 
secuestraron envoltorios 
de drogas listos para ser 
distribuidos, armas de 
fuego, dinero en efecti-
vo y teléfonos celulares, 
entre otros elementos.

Cabe destacar que para 
combatir el narcotráfico, 
el Municipio cuenta con 
el sistema “0-800-DRO-
GA-NO”, donde los ve-
cinos pueden realizar 
denuncias anónimas. A 
su vez, el Gobierno local 
dispone de más 130 mó-
viles con los que patrulla 
en forma permanente 
las calles y vías navega-
bles de la ciudad.

Tras un 
megaoperativo cayó 
“La familia tranza”
La banda criminal que comercializaba 
estupefacientes en Benavídez 

TIGRE

Llega la tercera edición de la capacitación 
para mujeres emprendedoras de Vicente López

El curso cuenta con 
cuatro encuentros gra-
tuitos que se realizan los 
días martes de 17 a 19 
horas en el Centro Uni-
versitario Vicente López 
(Carlos Villate 4480, 
Munro). Comienza el 15 

de abril y finaliza el 6 de 
mayo.

En el transcurso de las 
clases se verán temas 
como: identificación y 
valoración de habilida-
des personales para em-
prender; construcción de 

redes de contacto y cómo 
aprovechar el trabajo en 
comunidad; y el desarro-
llo de habilidades para la 
negociación, comunica-
ción y gestión de clientes. 
También se aprenderá a 
implementar estrategias 

para mejorar la comer-
cialización y percepción 
de valor de los productos 
o servicios.

La propuesta forma 
parte del programa Em-
prendedores VL, impul-
sado por la Municipali-
dad de Vicente López. 
Mediante la iniciativa se 
busca promover el espíri-
tu emprendedor a través 
de la formación de habi-
lidades y conocimientos 
prácticos, y así profesio-
nalizar los emprendi-
mientos.

Los cupos son limita-
dos. Quienes estén inte-
resadas en participar pue-
den inscribirse en: http://
www.vicentelopez.gov.
ar/centrouniversitario-
vl/novedades/empren-
d e v l - e m p r e n d e - m u -
jer-3ra-edicion-

Ya está abierta la inscripción para participar de la tercera edición de “Emprende Mujer”, una 
capacitación que tiene como propósito impulsar emprendimientos, proporcionando herramientas 
que fortalezcan habilidades personales, profesionales, promuevan el trabajo digital, optimicen la 
gestión y comercialización de productos o servicios. 



Avanza la obra del Centro de Atención Municipal 

El intendente de Malvi-
nas Argentinas, Leo Nar-
dini, supervisó el avance 
de la obra del Centro 
de Atención Municipal 
(CAM) de Malvinas Ar-
gentinas, ubicado en la 
calle Luis Vernet, entre 
Juan Francisco Seguí y 
Coronel Bogado, en la 
ciudad de Grand Bourg.

Leo Nardini expresó: 
“Estamos ultimando de-
talles de lo que será el 
CAM, un espacio que 
acerca al vecino a varios 
de los servicios de diver-
sas áreas del municipio 
de Malvinas Argentinas, 
con la particularidad de 

agregar tecnología para 
facilitar el acceso a dife-
rentes tipos de prestacio-
nes municipales”.

Asimismo, destacó: 
“Este es un lugar que 
recuperamos, que está 
ubicado al lado de las 
oficinas de ANSES de la 
ciudad de Grand Bourg. 
Un sitio que estaba 
abandonado y que era 
inseguro, y que ahora 
va a estar lleno de vida 
y que se utilizará para 
brindar diferentes servi-
cios a la comunidad”.

En el CAM, el Depar-
tamento de Atención al 
Vecino estará a cargo de 

recepcionar reclamos, re-
cibir exposiciones civiles 
y derivar declaraciones 
que constituyan delitos 
o reclamos, además de 
brindar información y 
asesoramiento.

En este nuevo centro, 
también funcionarán las 
siguientes áreas munici-
pales: Dirección General 
de Ciencia y Tecnología; 
Subsecretaría de Ingre-

sos Tributarios; Dirección 
General de Políticas de 
Juventud; Subsecreta-
ría de Educación; Sub-
secretaría de Ambiente 
y Desarrollo Sostenible; 
Secretaría de Obras Pú-
blicas y Planificación Ur-
bana; Dirección de Habi-
litaciones de Comercios 
e Industrias y Dirección 
General de Desarrollo 
Económico.

El intendente de Malvinas Argentinas, Leonardo (Leo) Nardini, supervisó el avance de la obra del 
Centro de Atención Municipal (CAM) de Malvinas Argentinas, ubicado en la calle Luis Vernet, 
entre Juan Francisco Seguí y Coronel Bogado, en la ciudad de Grand Bourg.
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El Municipio de Tigre 
inauguró la ampliación 
final de la Escuela Técnica 
N°2 de Ricardo Rojas -ubi-
cada sobre la calle Carlos 
Tejedor, entre Talcahuano 
y Ricchieri-. El intendente 
Julio Zamora junto a su 
equipo de trabajo y auto-
ridades de la Provincia de 
Buenos Aires encabezaron 
el acto de presentación 
junto a la comunidad edu-
cativa y familiares de los 
estudiantes.

“Es la culminación de la 
segunda y última etapa de 
la escuela. Estamos muy 
contentos de inaugurar 
este edificio con las nue-
vas aulas, el taller, la sala 
de profesores, sanitarios, 
entre otras cosas, en un 
establecimiento totalmen-
te en condiciones para 
que los alumnos puedan 
venir a estudiar, proyectar 

su futuro y seguir constru-
yendo la escuela pública”, 
expresó el jefe comunal.

Y añadió: “Es una escue-
la que hace a la dignidad 
de las personas, tanto a 
los que estudian como 
a los que trabajan acá. 
También, el impacto que 
tiene en la comunidad, 
al charlar con vecinos nos 
cuentan lo contentos que 
están de que el estableci-
miento esté en condicio-
nes. Venimos de inaugurar 
en Benavídez dos institu-
ciones escolares y vamos a 
seguir avanzando en esta 
necesidad, hay un futuro 
de mayor crecimiento en 
infraestructura educativa 
y deportiva para que los 
jóvenes se puedan desa-
rrollar plenamente”.

El acto inició durante la 
tarde con el ingresó de las 
banderas de ceremonia y 

la entonación del Himno 
Nacional. Luego, brinda-
ron sus palabras el direc-
tor de la escuela, Rodolfo 
Omar Peñate; y el director 
provincial de Educación 
Técnico Profesional, Ri-
cardo Luis De Gisi. El in-
tendente Zamora dedicó 
un discurso en alusión a 
la importancia de la edu-
cación pública y al com-
promiso del Municipio en 
continuar con obras en las 
instituciones escolares del 
distrito.

El subsecretario de Edu-
cación, Renso Heredia, 
sostuvo: “Celebramos la 
finalización de esta obra 
que llevó un tiempo más 
desde su primera etapa. 
Esta instancia incluyó la 
ampliación del taller, la-
boratorios y dependen-
cias para el personal. 
Todo resignifica la labor 

de los docentes, las condi-
ciones de los estudiantes 
y por supuesto, la mejora 
en la calidad educativa. El 
intendente Julio Zamo-
ra estuvo escuchando las 
últimas demandas de la 
comunidad y recorriendo 
las instalaciones junto a  
trabajadores de la institu-
ción”.

Las autoridades locales 
y provinciales junto a la 
comunidad educativa y 
estudiantes de la institu-
ción realizaron el corte 
de cinta que dio por in-
augurada la ampliación 
del establecimiento. Acto 
seguido, se descubrió una 
placa alusiva a la fecha y 
los presentes recorrieron 
las nuevas instalaciones. 
Finalmente, se plantó un 
lapacho como símbolo del 
crecimiento de la comuni-
dad.

MALVINAS ARGENTINAS

Zamora presentó la 
ampliación final de la 
Escuela Técnica N°2 de 
Ricardo Rojas
El intendente de Tigre inauguró la segunda etapa de la 
obra realizada con la Provincia de Buenos Aires, la cual 
contó con la construcción de nuevas aulas, talleres, 
sector administrativo, remodelación de baños, refacción 
de cocina, jerarquización del acceso y tratamiento de 
áreas exteriores. “Hay un futuro de mayor crecimiento en infraestructura educativa y deportiva para que los 
jóvenes se puedan desarrollar plenamente”, afirmó el jefe comunal en el acto.

TIGRE



INFORMACION LOCAL

Para Todos Página 5Comuníquese con nuestra redacción con WhatsApp: (15) 5148-1442

San Fernando renovó dos escuelas de Islas y 
completó las 6 inauguraciones de este verano

Mediante el Programa 
de Ayuda a Escuelas Pro-
vinciales, el Municipio de 
San Fernando logró reno-
var más del 80 por ciento 
de las escuelas públicas 
primarias, secundarias y 
jardines del distrito en 10 
años de ejecución, gene-
rando un mejor ámbito 
para el proceso de en-
señanza-aprendizaje en 
cada nivel.

En la oportunidad, se 
inauguraron los renova-
dos Jardín 905 y Escuela 
Primaria N°26 del río Ca-
rabelas, Segunda Sección 
del delta del Paraná, el 

área más alejada geográ-
ficamente del San Fernan-
do continental.

La Secretaria de Desa-
rrollo Social, Educación 
y Medio Ambiente, Eva 
Andreotti, quien estuvo 
presente en el acto, desta-
có: “Esta es una obra ma-
ravillosa, porque hoy los 
chicos de la isla disfrutan 
de un lugar con todas las 
condiciones para apren-
der, jugar y llevarse un 
montón de conocimientos 
en su mochila, donde los 
docentes también están 
mucho más cómodos y tie-
nen todos los elementos 

para dictar sus clases”.
“Con este programa tan 

importante que lleva ade-
lante el intendente Juan 
Andreotti, intervinimos 
el 80 por ciento de las es-
cuelas del distrito; conti-
nuaremos trabajando por 
la educación mediante 
un Estado presente que 
garantice a los vecinos los 
servicios por los que pa-
gan. Y cerramos este año 
con seis escuelas inaugu-
radas, tres primarias, dos 
secundarias y un jardín 
de infantes, avanzando 
para que pronto podamos 
tener las escuelas que so-
ñamos”, finalizó la funcio-
naria.

En cuanto a las auto-
ridades educativas, la 
Directora del Jardín 905 
del río Carabelas, Valeria 
Gómez, dijo: “Me siento 
muy emocionada, es la 
segunda vez que tengo 
la suerte de estar en una 
puesta en valor; solo ten-
go palabras de agradeci-
miento para la gestión de 
Juan Andreotti. Es espec-
tacular ver el cambio de 
la institución gracias a la 
intervención del Munici-
pio. Los chicos están muy 
contentos y sorprendidos 
porque encontraron otro 
jardín, desde la infraes-
tructura y los materiales 
que nos trajeron, así que 
están con mucha alegría y 
emoción”.

Y la Directora de la Pri-
maria N°26, Julieta Salga-
do, agregó: “Este día her-
moso es el broche, con el 
marco del río, a una obra 
que llevó adelante el Mu-
nicipio; son una belleza 
los salones y la infraes-
tructura que le devuelve 

la dignidad a esta escuela 
pública. Este Estado pre-
sente nos llena de orgullo 
como sanfernandinos; es 
un placer estar hoy acá. 
La comunidad vio crecer 
a esta escuela desde el 
momento cero; tiene 101 
años y el terreno donde se 
erige fue donado por una 
familia isleña. Por eso, 
esta renovación es más 
que felicidad y una gran 
emoción para todos”.

Las obras del Jardín in-
cluyeron reparación de 
cubierta con cambio de 
zinguerías y chapas; re-
paración de humedad 
en muros, grietas y des-
perfectos de revoques 
exteriores e interiores; 
sanitario de niños y pro-
fesores nuevo; instala-

ciones de agua y cloaca, 
revestimientos de pisos, 
paredes y artefactos nue-
vos; reparación de cielo-
rrasos y completamiento 
en aula nueva; renova-
ción de cocina, muebles 
y revestimientos; cambio 
de puertas existentes y 
pintura general interior y 
exterior.

Y el edificio de prima-
ria se puso en valor, re-
modelando los vestuarios 
y sanitarios en planta de 
aulas, incluyendo cañe-
rías de agua, desagües, 
artefactos, revestimien-
tos, solados y cielorrasos. 
Se repararon grietas, ra-
jaduras y desperfectos en 
revoques, se sellaron fil-
traciones en las cubiertas 
y se cambiaron puertas 

en mal estado en aulas 
y entrada al SUM. Se re-
paró y pintó el patio cen-
tral, el camino de entrada 
del muelle y la escalera 
principal; reemplazo de 
vidrios rotos por nuevos 
de seguridad. Se recon-
virtió un espacio en des-
uso como sala del equipo 
electrógeno; se proveyó 
un nuevo bajo mesada 
en la cocina comedor, y se 
realizó pintura interior y 
exterior completa y reem-
plazo de luminarias.

También estuvieron 
presentes en la inaugura-
ción funcionarios munici-
pales, concejales, miem-
bros del Consejo Escolar, 
la Jefa Distrital de Inspec-
tores Lorena Lasfroscia y 
familias de la comunidad.

La Primaria N°26 y el Jardín N°905 lucen su renovación total en el Delta 
sanfernandino gracias al Programa Municipal de Ayuda a Escuelas 
Provinciales. La Secretaria municipal Eva Andreotti destacó: “Con este 
programa tan importante que lleva adelante el intendente Juan Andreotti, 
ya intervinimos el 80 por ciento de las instituciones educativas”.
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Nardini impulsa la inclusión 
educativa con la ampliación 
de la Escuela Especial 501

El intendente de Malvi-
nas Argentinas, Leo Nar-
dini, cerró la semana visi-
tando el avance de obra 
de la Escuela Especial 501 
para chicos y chicas con 
discapacidades del distri-
to, un proyecto que mar-
cará un hito en la historia 
de la educación inclusiva 
de la comuna.

La obra consiste en la 
ampliación y construc-
ción de escuela secunda-
ria en el mismo predio 

donde ya funciona la 
primaria. Esta ampliación 
permitirá que los estu-
diantes puedan seguir su 
trayectoria educativa en 
el mismo lugar, evitando 
cambios bruscos.

Además, se trata de la 
primera escuela especial 
secundaria del distrito. 
“Una obra histórica”, 
afirmó Nardini, “tenien-
do en cuenta que en 
Malvinas Argentinas no 
existía una escuela se-

cundaria especial y que 
muchos chicos con dis-
capacidad debían tras-
ladarse a otros distritos 
para seguir el desarrollo 
de las actividades y del 
aprendizaje”, y conti-
nuó: “En un futuro muy 
cercano eso va a estar so-
lucionado con este edifi-
cio histórico, que les va a 
dar la oportunidad de se-
guir aprendiendo, seguir 
capacitándose y viviendo 
en comunidad”.

El moderno edificio, de 
alrededor de 1000 mts2, 
contará con seis aulas 
talleres para el apren-
dizaje de oficios, con su 
respectivo pañol. Cocina, 
S.U.M., dependencias ad-
ministrativas, dependen-
cias operativas y bloques 
sanitarios adaptados a 
las necesidades requeri-
das por las características 
de la institución comple-
tan la obra.

Al finalizar la visita, el 

jefe comunal destacó que 
esta tarea es fruto del 
trabajo conjunto con la 
Provincia de Buenos Aires 
y que “es muy importan-
te seguir fortaleciendo 
el compromiso que tiene 
el municipio de Malvinas 
Argentinas con la educa-
ción”. Asimismo, adelan-
tó que la gestión munici-
pal se hará cargo de otros 
convenios con Nación 
que quedaron sin rea-
lizar, para garantizar la 

concreción de más obras 
educativas en el distrito.

“Vamos a seguir esfor-
zándonos para que más 
proyectos como este se 
hagan realidad”, ase-
guró Nardini. “Se está 
rescindiendo la parte do-
cumental así nosotros po-
demos hacernos cargo de 
esas ampliaciones de au-
las para poder tener más 
matrícula y seguir adelan-
te siempre pensando en 
la comunidad”, finalizó.

El intendente visitó el avance de obra de la ampliación de la Escuela 
Especial 501 de la ciudad de Grand Bourg, que permitirá a los 
estudiantes continuar con su trayectoria educativa a los jóvenes con 
discapacidad del distrito.

MALVINAS ARGENTINAS

Ing. Adolfo Sordeaux: nueva 
obra con grandes beneficios

El intendente de Malvi-
nas Argentinas, Leonar-
do (Leo) Nardini, visitó la 
obra de pavimentación 
que se está llevando a 
cabo en la calle Monse-
ñor de Andrea, entre Sa-
nabria y Márquez, en el 
Barrio La Loma. Se trata 
de una mejora clave para 
la zona, realizada con 
inversión, materiales y 
mano de obra municipal, 
que beneficiará a vecinos 
y vecinas con un tránsito 
más seguro y una mejor 
calidad de vida.

La obra comprende la 
construcción de 1.526,72 
mts2. de calzada de hor-

migón. Con esta inter-
vención, se garantizará 
un mejor escurrimiento 
del agua de lluvia, evi-
tando anegamientos y 
eliminando el problema 
del agua estancada, lo 
que traerá mayor segu-
ridad y comodidad para 
quienes transitan diaria-
mente por el lugar.

Durante la recorrida, 
el intendente expresó: 
“Estamos muy cerca de 
donde estará el nuevo 
Polideportivo Municipal 
y queremos que los ve-
cinos accedan a la vida 
saludable, por eso, es-
tamos sumando más co-

nectividad como parte 
del Plan de Pavimenta-
ción que estamos ejecu-
tando por etapas. Todo 
lo estamos haciendo con 
recursos del Municipio, 
sin frenar la obra públi-
ca, para cumplir con la 
palabra y el compromi-
so que tomamos con la 
gente”.

Los trabajos están 
siendo ejecutados por la 
cuadrilla de pavimenta-
ción municipal, bajo la 
coordinación de la Sub-
secretaría de Servicios, 
dependiente de la Secre-
taría General a cargo de 
Noelia (Noe) Correa.

El intendente de Malvinas Argentinas Leonardo Nardini supervisó el 
avance sobre la calle Monseñor de Andrea. Se están construyendo 
más de 1.500 mts2. de calzada de hormigón. Mejorará la circulación y 
evitará anegamientos en la zona.

MALVINAS ARGENTINAS
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SAN ISIDRO

Desde abril la renovación de la 
licencia de conducir se hará en el día

A partir del 1 de abril, 
los vecinos de San Isidro 
podrán renovar su licen-
cia en el día. Gracias a la 
incorporación de un siste-
ma de turnos prepago, el 
vecino además llegará a 
la sede con la mayor parte 
del trámite realizado en 
forma online, sin papeles, 
y solo deberá realizar las 
evaluaciones psicofísicas, 
teórica y práctica en los 
casos que corresponda con 
nuevo y más exigente ma-
terial de estudio. Los ma-
yores de 71 años seguirán 
realizando el proceso con 
soporte del equipo de Li-
cencias y las Delegaciones, 
pero ya no deberán pasar 
cada año por el examen 
práctico salvo indicación 
de un médico. De esta ma-
nera, se busca mejorar la 
experiencia de todos los 
trámites, agilizar tiempos 
y simplificar los pasos.

Alrededor de 250 perso-
nas tramitan la licencia de 
conducir por día en el mu-
nicipio de San Isidro y la 
mitad de ellas realizan la 
renovación de su registro. 
A partir de un exhaustivo 
diagnóstico, se identificó 
una gran oportunidad de 
mejora en la experiencia 
de usuario de los vecinos 
a partir de la moderniza-
ción del trámite. El nue-
vo sistema propone que 
el vecino llegue a la sede 
de licencias con el proceso 
administrativo avanzado, 
los turnos serán prepagos 
y las infracciones deberán 
resolverse de manera on-
line. De esta manera, el 
trámite que antes tardaba 
7 días, a partir del 1ero 
de abril, se hará en el mo-
mento.

Principales cambios
– Antes, el trámite de 

renovación llevaba va-
rios días (7 en promedio). 
AHORA, las renovaciones 
se entregarán en el día.

– Antes, la página web 
era vieja y difícil de nave-
gar. AHORA, se renovó la 
web con una mejor expe-
riencia para el usuario.

– Antes, los mayores 
de 71 tenían que hacer el 
examen práctico todos los 
años. AHORA, los mayores 
de 71 tienen una revisión 
anual completa sin pasar 
por el práctico todos los 
años, salvo que el médico 
lo crea necesario.

– Antes, el manual de 
estudio era básico. AHO-
RA, tiene nuevos conteni-
dos de estudio, modernos 
y didácticos.

– Antes el vecino tenía 
que ir con todos sus reci-
bos de pago. Ahora, se 
logró la despapelización 
del trámite, ya que toda la 
documentación compro-
batoria queda cargada en 
el sistema.



El pasado 18 de marzo 
se llevó a cabo a las 13 
hs el acto de inicio oficial 
del ciclo lectivo 2025 del 
Centro de Formación Pro-
fesional 401 y Centro de 
Formación Laboral 402 de 
José C. Paz con asistencia 

de la Escuela Profesional 
Secundaria.

Hicieron uso de la pa-
labra los directores de 
ambas instituciones Ariel 
Bulacio y Carlos Víctor Za-
lazar (quien escribe esta 
nota), el inspector jefe 

areal Fernando González 
y el inspector jefe distrital 
Adrian Martinez.

Agradecidos a toda la 
comunidad educativa y 
las demás autoridades 
que también acompa-
ñaron: inspectora Alba 

Luz Cantero, inspectora 
Andrea Fraga, secretaria 
de Asuntos Docentes y 
Coordinadora SAE Hilda 
Amaya y el referente del 
Ministerio de Trabajo en 
la Región 9 Hernán Pulti-
lsnic.
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En el acto del ciclo lectivo 2025
Por:  Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar.

El Dr.Prof. Carlos Víctor 
Zalazar fue designado 
Secretario Coordinador 
distrital de la MESA del 
COPRET. José C Paz.

El COPRET es un órga-
no de la Dirección Gene-
ral de Cultura y Educa-
ción de la provincia de 
Buenos Aires.

Su objetivo es Vincular 
el sistema educativo con 
el mundo del trabajo y la 
producción.

Las Mesas Distritales 
del COPRET buscan:

-Fortalecer la articu-

lación entre el sistema 
educativo y el sector pri-
vado.

-Promover el diálogo 
social territorial.

-Construir diagnósticos 
situados.

-Establecer respuestas 
integrales

-Definir la oferta edu-
cativa local.

El COPRET desarrolla 
políticas educativas que 
responden a las deman-
das de los espacios edu-
cativos de la Educación 
Técnico Profesional (ETP)

Presentación del 
Proyecto Coordenadas

En el marco del com-
promiso del intendente 
Mario Albrto Ishii con la 
educación y el desarrollo 
del distrito, se llevó a cabo 
la primera reunión de pla-
nificación de la Mesa CO-
PRET (Consejo Provincial 
de Educación y Trabajo), 
un espacio clave para ar-
ticular estrategias que for-
talezcan la formación y la 
inserción laboral de nues-
tros vecinos.

El encuentro contó con 
la presencia del Inspec-
tor Jefe Distrital Adrián 
Martínez, los inspectores 
Verónica Schamray (Edu-
cación Secundaria), Wal-
ter Clavero (Educación 
Técnica), Fernando Gon-
zález (Formación Labo-
ral), Cristian Ayala (Nivel 
Superior), Catalina Pirez 

(Regional COPRET), todos 
ellos con la coordinación 
de quien escribe esta nota 
(Dr. Prof. Carlos Víctor Za-
lazar).

Bajo la gestión munici-
pal de Mario Ishii  José C. 
Paz ha consolidado su lu-
gar en la Red Mundial de 
Ciudades del Aprendizaje 
de la UNESCO, promo-
viendo políticas públicas 
que garantizan el acceso 
a la educación y la capaci-
tación para el trabajo. En 
esta reunión, se delineó 
una agenda concreta y 
dinámica, con actividades 
que impulsarán la articula-
ción entre el sistema edu-
cativo y el mundo laboral, 
reafirmando el compromi-
so de nuestro municipio 
con el crecimiento y la in-
clusión social.

Primera reunión de 
planificación de la 
Mesa COPRET
Por: Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar.

JOSE C. PAZ

La sanfernandina Zaira Nara (modelo y conductora),
llego a ocupar el puesto 47 entre las más sexys del mundo

En el Centro de Veteranos de Guerra
Por:  Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar.

El 15 de marzo, espe-
cialmente invitado por 
Angel Padula, Propieta-
rio del multimedio Te-
leRed y Presidente de la 
Fundación Uomo Mille, 
participé de la preinau-
guración del Centro de 
Veteranos de Guerra de 
Malvinas Argentinas y 
presentación del Pro-
yecto “Hermanos de la 
Calle” en la sede de la 
que fuera parroquia del 
Padre Santiago Mora, 
sacerdote castrense en la 
localidad de San Miguel

Hizo uso de la pala-
bra Aldo Rico, veterano 
se guerra, Diputado MC 
y exintendente de San 

Miguel y el Presidente 
de los Veteranos de San 
Miguel.

También Narciso Mu-
ñoz, Presidente de la 
Fundación “Hermanos 
de la Calle”. Residente 
en MIAMI y Empresario/
Desarrollador inmobilia-
rio.

Dictarán cursos de ofi-
cios al lado de la Sede 
de Veteranos de Guerra. 
Llevé los saludos del in-
tendente de José C.Paz 
Mario Alberto Ishii, Se-
cretario Ejecutivo de 
la Red de Ciudades del 
Aprendizaje UNESCO, 
quien siempre apoya 
este tipo de iniciativas.


